

Analisis Reflexivo 1^a jornada de observación

D

M

A

Scribe®

¿Qué sabía? Pues sabía solo lo básico y pues lo que me enseñaron en el mes de universidad que llevaba. Me enseñaron cosas que se suponía que yo no iba a poner en práctica porque solo era observación pero si me sirvió todo lo que vi en ese mes.

¿Qué aprendí? Aprendí que a los niños los tiene que estar entreteniendo con cosas nuevas todo el tiempo porque se aburren muy rápido o se desesperan muy rápido. y que el lenguaje y la comunicación es un área de oportunidad que si o si se tiene que aprovechar y que hay muchas formas como: música, trabajos, cuentos etc.

¿Qué quiero saber? Maneras, formas y estrategias para ayudarle a los niños que tengan problemas con el lenguaje en las próximas observaciones y prácticas y poder hacer un análisis o diagnóstico a los niños del Jardín.